

# Plan empresarial de C.A derrocaría sandinismo

Tegucigalpa, Nov. 3 (UPI). El sector empresarial de Centroamérica, incluyendo un grupo encabezado por el titular de las fuerzas armadas de Honduras, solicitó a Estados Unidos la implementación de un plan militar que erradicke el "cáncer" del régimen izquierdista de Nicaragua, informó hoy el respetado diario hondureño "Tiempo".

Al reproducir ayer parte de un documento confidencial enviado por los hombres de negocios a la Comisión Bipartidaria encabezada por Henry Kissinger, destacó que "en los actuales momentos se impone una solución de carácter militar para derrocar al gobierno sandinista".

La comisión dirigida por el ex Secretario de Estado, viajó por la convulsionada región el mes pasado para analizar las condiciones de los países y recabar opiniones, para posteriormente proponer una política a largo plazo de Washington para con el área.

Varios altos dirigentes empresariales de Centroamérica y Panamá se reunieron en Miami el 22 y 23 de septiembre pasado para analizar el desarrollo económico de la región, que aseguraron esta siendo obstaculizada por Nicaragua.

Entre los empresarios se encontraban representantes de la Asociación para el Progreso de Honduras, que es encabezada por el jefe de las Fuerzas Armadas de Honduras, general Gustavo Alvarez Martínez, considerado

Pasa a la página 51

## Honduras prevé mayor terrorismo comunista

Tegucigalpa, Nov. 3 (AP). Las Fuerzas Armadas dijeron que enfrentarán graves problemas de subversión propiciada por Nicaragua y Cuba entre 1984 y 1986.

Un documento dado a conocer por el ejército señala que "las Fuerzas Armadas de Honduras tienen como objetivo convertirse en un modelo latinoamericano de organización corporativa, en apoyo al sistema de institucionalización democrática".

Agrega que las fuerzas armadas están sumamen-

te interesadas en ejecutar un eficiente sistema de seguridad militar y policial, entre otros aspectos, para impedir que el territorio hondureño "sirva de santuario o base a los movimientos izquierdistas de Guatemala y El Salvador".

Este mecanismo, según el documento, "debe ser igualmente eficaz para impedir el ingreso de los subversivos provenientes de Cuba y Nicaragua, que en un número aproximado de 2,000 hombres han sido adiestrados (en esos países) para generar la guerra revolucionaria en Honduras".

El documento de 20 páginas fue entregado al ex secretario de Estado norteamericano, Henry Kissinger, durante la visita que efectuó del 14 al 15 de octubre a Tegucigalpa, al frente de la comisión bi-

Pasa a la página 56

## 2 presos mueren en una revuelta

Buenos Aires, Nov. 3 (Latin-Reuters). Dos reclusos murieron hoy cuando la policía ocupó por la fuerza una cárcel en las afueras de Buenos Aires, para poner fin a una revuelta de dos días de varios centenares de presos, dijo un alto funcionario del gobierno.

La protesta fue una de varias que afectaron a prisiones argentinas luego de la victoria nacional el domingo del Partido Rad-

Pasa a la página 58

## Valiosos cuadros roban de un museo

Buenos Aires, Nov. 3 (Latin-Reuters). Cinco valiosos cuadros entre ellos tres de los maestros españoles Goya, Murillo y Greco, fueron robados de un Museo de Artes de Rosario, 370 kilómetros al norte de Buenos Aires, dijo hoy la policía.

Las pinturas fueron robadas ayer por tres hombres que se hicieron pasar por plomeros, quienes forzaron su ingreso al Museo Municipal de

Pasa a la página 50



UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPIA JUVENIL. Los Angeles, Nov. 3 (UPI). El Procurador del Distrito de Los Angeles, Robert Philibosian, muestra la terminal de computadora, el teléfono y la grabadora de un muchacho de 19 años que con esos instrumentos logró acceso a varios sistemas de cómputo, obteniendo información de unas 200 cuentas.

## Negros siguen excluidos en política sudafricana

Johannesburgo, Nov. 3 (Latin-Reuters). Con una decisiva mayoría de dos a uno, los sudafricanos blancos resolvieron otorgar por vez primera el derecho al voto a los asiáticos y los mulatos.

Pero los negros, que representan a más del 70

por ciento de los 28 millones de pobladores, continuarán excluidos de cualquier participación en los asuntos de país.

Los resultados finales del referéndum sólo para blancos de ayer para aprobar una nueva Constitu-

Pasa a la página 58

## Mayor actuación E.U. buscando paz libanesa

Ginebra, Nov. 3 (Latin-Reuters). Los Estados Unidos asumieron hoy un papel más directo en las conversaciones que mantienen los dirigentes facciosos beligerantes en el Líbano para llevar la paz a su dividido país.

El enviado actuante del

presidente Ronald Reagan al Medio Oriente Richard Fairbanks fue al lujoso hotel donde se realiza la conferencia para conversar con el líder cristiano de rechista Pierre Gemayel, fundador del Partido Falangista y padre del presi-

Pasa a la página 72

## Irak amenaza destruir zona petrolera iraní

Bahrein, Nov. 3 (Latin-Reuters). Irak emitió hoy una apenas velada amenaza de que lanzaría ataques con misiles contra los complejos de exportación de petróleo iraníes, mientras Irán iniciaba su tercera ofensiva en las montañas del frente norte

de la guerra del golfo Pérsico.

En lo que diplomáticos extranjeros en Bagdad vieron como una amenaza de atacar la terminal iraní de exportaciones de crudo en la isla Kharg, el periódico Al-Thawra del gobier-

Pasa a la página 51



UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

CUIDAN EMBAJADA. San Jorge, Grenada, Nov. 3 (UPI). Soldados de los E.U.A., vigilan hoy la embajada de Cuba, mientras oficiales cubanos hablan con periodistas, sobre la orden del gobernador Paul Scoon, de que los diplomáticos cubanos abandonen la isla. También rompió relaciones con Rusia.

# Grenada buscan vuelva normalidad

St. George, Grenada, Nov. 3 (Latin-Reuters). El embajador de los Estados Unidos en Grenada se reunió hoy con el gobernador general Paul Scoon para analizar los pasos a adoptar para un retorno a la normalidad en la isla, en tanto las tropas estadounidenses se preparaban para retirarse.

El nuevo embajador, Charles Gillespie, evaluará la distribución de 3.5 millones de dólares de asistencia anunciados ayer por Washington y las tareas de desempeñar por 50 funcionarios estadounidenses en la isla caribeña, asignados a

programas de ayuda, dijeron fuentes diplomáticas.

Ingenieros y técnicos del ejército estadounidense comenzaron ya tareas de ayuda en la reconstrucción de caminos y el restablecimiento de servicios vitales de agua y electricidad, pero sus funciones finalizarán en la medida en que se concrete el repliegue de las tropas.

El secretario de Defensa, Caspar Weinberger anunció ayer que cesaron todas las hostilidades en Grenada y que se estaban elaborando planes para el retiro

Pasa a la página 57



RECONCILIACION. Ginebra, Nov. 3 (UPI). Walid Jumblatt, (izquierda) líder druso que participa en las conversaciones para lograr la reconciliación en el Líbano, ofrece una

conferencia de prensa. Informa que persisten las marcadas divergencias entre los participantes, pero las pláticas se desarrollan con normalidad.

## Breves Internacionales

### Fondos E.U. para antisandinistas

Washington, Nov. 3 (Latin Reuter). El Senado estadounidense aprobó hoy fondos para mantener la ayuda a guerrilleros antisandinistas que luchan contra el gobierno de Nicaragua.

El Senado, controlado por los republicanos, aprobó el proyecto de autorización de inteligencia 1984 por votación de palabra, sin que los opositores hicieran esfuerzos por reducir

Pasa a la página 72